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предлагает работу
по рабочим специальностям 
на основном производстве

образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное.
Желателен опыт работы на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение и получить профессию 

за счет предприятия,
– заработную плату на период обучения 

15000 рублей,
– медицинскую комиссию 

за счет предприятия,
– официальное трудоустройство 

в соответствии 
с трудовым законодательством.

А также по профессиям:
– аккумуляторщик 4,5 р.,

– вальцовщик резиновых смесей,
– весовщик,

– волочильщик проволоки,
– водитель автопогрузчика (удостовере-

ние машиниста-тракториста кат. С),
– водитель электропогрузчика (удосто-
верение машиниста-тракториста кат. В),
– грузчик с обучением на право управ-

ления авто/электропогрузчиком 
(наличие водительского 
удостоверения кат. В),

– машинист крана мостового 4,5 р.,
– машинист крана козлового 4,5 р.,

– медсестра по физиотерапии 
(среднее профессиональное (медицин-

ское) образование, наличие действующего 
сертификата специалиста медсестры по 

физиотерапии),
– медсестра по массажу 

(среднее профессиональное 
(медицинское) образование, 

наличие действующего сертификата 
специалиста медсестры по массажу),
– монтер кабельного производства, 

– опрессовщик кабелей свинцом 
или алюминием,

– сортировщик-сборщик лома и отходов 
металла (удостоверение стропальщика),

– электромонтер по ремонту и обслужи-
ванию электрооборудования 5, 6 р. 

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

При себе иметь: паспорт, трудовую 
книжку, военный билет (для мужчин), 

ИНН, СНИЛС, документ об образовании.
Часы работы: с 8.30 до 17.00, 

обед с 12.00 до 12.30.
Собеседование 

по рабочим профессиям – до 15.00!
Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 

(доб. 22-83).

Инженер по планированию производства
В/о профессиональное (техническое, экономическое), опыт работы в 

должности с аналогичным функционалом от 1 года, отличное владение 
Excel.

Ведущий инженер-программист
В/о профессиональное по специальностям, связанным с проектирова-

нием баз данных или программированием информационных систем, опыт 
работы инженером-программистом не менее 2 лет, обязательно  знание 
SQL, методологии объектно-ориентированного программирования.

Специалист (по закупкам) группы химических материалов
В/о профессиональное (экономическое или техническое), опыт работы в 

должности с аналогичным функционалом не менее 1 года, знание методов 

и организации планирования закупочной деятельности, умение работать с 
технической документацией, проводить тендеры, отличное владение Excel.

Диспетчер службы внешней логистики
В/о профессиональное, опыт работы в должности с аналогичным 

функционалом от 1 года, наличие опыта организации перевозки грузов 
автомобильным транспортом, работы с транспортными компаниями, 
координации транспорта на погрузке/доставке грузов.

Технолог
В/о профессиональное (электроизоляционная, кабельная и конденса-

торная техника), опыт работы в должности с аналогичным функционалом 
от 1 года, знание конструкции изделий, технологических процессов и 
режимов производства кабельно-проводниковой продукции.

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, учебный корпус, каб. 120. Часы работы: с 8.30 до 17.00, обед с 12.00 до 12.30.
Тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). E-mail: podbor@kamkabel.ru

Дорогие земляки!
О души поздравляю вас 
с Всероссийским днем семьи, 
любви и верности!
Желаю вам и вашим родным добра, 

уюта, взаимопонимания, здоровья, благопо-
лучия. Пусть играются свадьбы и рождаются 
дети, близкие люди разных поколений дарят 
друг другу тепло и заботу. Крепкая семья 
помогает выдержать любые испытания, при-
дает сил, наполняет смыслом нашу жизнь. 
Усилия, вложенные в укрепление семейных 
союзов, воздаются сторицей. Отмечаемый 
сегодня праздник – еще один повод вспом-
нить об этом и сказать добрые слова людям, 
которые идут по жизни рядом с нами.

С уважением, 
Владимир МОЛОКОВСКИХ

ЛЮДИ  ДЕЛА

29 июня в школе №16 состоялась очеред-
ная встреча главы администрации Орджо-
никидзевского района Л.В. Королевой с жи-
телями микрорайонов Молодежный, Гайва, 
Левшино, Кислотные Дачи, Заозерье.

На встрече присутствовали пермские 
депутаты и их помощники, начальник де-
партамента имущественных отношений 
администрации Перми, начальники отделов 
и секторов администрации района, МКУ 
«Благоустройство Орджоникидзевского 
района», социальной защиты населения, 
образования, здравоохранения, полиции, 
пожнадзора, Росреестра, члены комиссии по 
укреплению платежной дисциплины органи-
заций, индивидуальных предпринимателей, 
физических лиц по расчетам с бюджетом го-
рода Перми, а также руководители ведущих 
градообразующих предприятий.

Во время встречи жителей проинформи-
ровали о состоянии дел в районе в сфере 
ЖКХ, благоустройства, спорта, культуры, 
молодежной политики. Пермяки получили 
брошюру с перечнем телефонов и адре-
сов необходимых служб и организаций. 
По информации Интернет-сайта районной 
администрации, всего на встречу пришло 
более 230 жителей, поступило  54 вопроса. 
Самыми распространенными стали темы 
благоустройства,  жилищно-коммунального 
хозяйства и землепользования.

Решаем проблемы района

Генеральный директор ООО «Камский кабель» В.Е. Молоковских 
откликается на просьбы жителей района

В Орджоникидзевском районе открытые 
встречи с жителями проходят более семи 
лет. Практика показала их востребован-
ность и актуальность. Общение с жителями 
в таком формате помогает оперативно 

решать проблемы конкретных улиц и дво-
ров, а также формировать план работ на 
последующие годы  с учетом предложений 
и пожеланий граждан.

Фото Оксаны ШЕБЕКО

ВСТРЕЧА

Даже не верится, что прошло уже 50 
лет! На юбилей со дня первого выпуска 
инженеров-кабельщиков вечернего 
отделения электротехнического фа-
культета Пермского политехнического 
института собрались однокурсники, 
коллеги, друзья. 

Первый «большой сбор» бывших студен-
тов-кабельщиков состоялся в октябре 2001 
года, по случаю 35-летия со дня окончания 
вечернего отделения ППИ. Тогда для вы-
пускников 1966 года распахнул свои двери 
ДК им. Чехова. Вторая встреча состоялась 
весной 2010 года, спустя восемь с полови-
ной лет. А в честь пятидесятилетия выпуска 
с участием профкома была организована 
особая программа, включающая экскурсию 
по заводу и небольшой банкет в буфете 
АБК-2. 

Как и в прошлые юбилейные даты славно-
го выпуска, встречу приурочили к приезду в 
Пермь  В.А. Лепешкина. Виталий Алексеевич 
сейчас работает главным специалистом в 
ЗАО «Завод Энергокабель», г. Электроугли 
Московской области. 

Продолжение на стр. 2

Золотой юбилей первого выпуска

Первые инженеры в музее истории завода
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П.В. Мансуров на родном участке прессов цеха 3

Окончание. Начало на стр. 1
А в свое время он пришел на 

пермский кабельный завод сле-
сарем 6 разряда, затем был на-
значен старшим мастером участка 
прессов, начальником цеха 3. Его 
рост – и карьерный, и личностный – 
начался именно здесь, на главном 
производстве «Камкабеля», на 
этот же период  пришлась и учеба 
на вечернем отделении политеха. 

С нескрываемым интересом  
разглядывали ветераны-однокурс-
ники родной завод из окон авто-
буса. А по корпусам они прошли 
сами, с неподдельным любопыт-
ством осматривая новые обору-
дование и цеха, слушая рассказ 
о сегодняшнем дне «Камского 
кабеля» из уст председателя ППО 
кабельных предприятий Н.В. Ту-
рушева. 

Поступивших на первый курс 
вечернего отделения было шесть-
десят человек, а окончивших 
институт и защитивших дипломы 
– сорок. Большинство выпускников 
того самого первого выпуска по 
праву вошли в золотой кадровый 
фонд нашего предприятия. Из 
ныне здравствующих это:

Геннадий Дмитриевич Кузьми-
ных  – начальник техбюро цеха 14; 
Виталий Алексеевич Лепешкин – 
начальник цеха 3, зам. директора 
завода; Лев Сергеевич Матвеев 
– зам. начальника цеха 11, началь-

ник ОТК завода; Вера Борисовна 
Свидерская – начальник отдела 
подготовки кадров, зам. начальни-
ка ОК; Иван Федорович Трубинов 
– начальник цехов 11 и 12, отдела 
охраны окружающей среды; Алек-
сандр Григорьевич Широких – зам. 
начальника цеха 3, зам. начальни-
ка отдела экспортных поставок, 
начальник ПДО; Нина Сергеевна 
Рыбьякова – начальник отдела 
внешнеэкономической деятель-
ности; Леонид Александрович 
Шестаков – начальник отдела цен, 
начальник ПЭО.

По семейным обстоятельствам 
на встрече не смогли присут-
ствовать Г.Д. Кузьминых, Н.С. 
Рыбьякова и Л.С. Матвеев. По 
доброй традиции был приглашен 
Почетный ветеран завода П.В. 
Мансуров. Петр Владимирович – 
один из первых кабельщиков, с ко-
торым В.А. Лепешкин долгое время 
работал в корпусе 3/5. Радостно 
была встречена бывшими студен-
тами «профессура» – Валентина 
Григорьевна Щепеткова, препо-
дававшая химию диэлектриков, 
и Борис Леонидович Мерзляков, 
преподававший технику высших 
напряжений. 

Рассказывает Вера Борисовна 
Свидерская:

– Встреча была очень волни-
тельной, ведь некоторые из нас 
не виделись со дня последней  

Золотой юбилей первого выпуска

СВЯЗЬ  ПОКОЛЕНИЙ

29 июня в ДК «Искра» состоялось 
торжественное вручение дипло-
мов выпускникам Пермского 
машиностроительного колледжа.

Мероприятие объединило выпуск-
ников очного и заочного отделений, 
обучавшихся на разных специаль-
ностях. Талантливые и одаренные 
студенты, отличившиеся в учебе 
и  спортивных достижениях, были 
приглашены на сцену для вручения 
дипломов и наград.

Поздравить выпускников кол-
леджа, которых в этом году 160, 
пришли глава администрации 
Орджоникидзевского района, де-
путаты Пермской городской Думы, 
руководители промышленных 
предприятий, друзья, родители, 
преподаватели. Торжественная 
церемония вручения дипломов 
началась с напутственных слов  ди-
ректора колледжа В.П. Матвеева. 
Поздравляя выпускников, Василий 
Павлович призвал студентов дви-
гаться вперед и  не останавливать-
ся на достигнутом.

Шагнули во взрослую жизнь

Напутствует выпускников 
генеральный директор ООО 
«Камский кабель» В.Е. Моло-
ковских:

– От души поздравляю вас с 
окончанием учебы, с началом ново-
го интересного этапа!

Желаю, чтобы знания, получен-
ные в стенах Пермского машино-

строительного колледжа, помогли 
вам занять достойное место в 
жизни. 

Диплом об окончании ПМК вы-
соко котируется на рынке труда. 
Работодателям хорошо известен 
профессионализм преподавате-
лей учебного заведения, их се-
рьезный и ответственный подход 
к подготовке специалистов по 
востребованным профессиям. Вы-
пускники колледжа обладают не 
только хорошими теоретическими 
знаниями, но и такими ценными 
качествами, как ответственность, 
дисциплинированность, неравно-
душное отношение к работе. Это 
помогает им выдерживать кон-
куренцию, добиваться успехов в 
жизни.

С самых первых страниц своей 
60-летней истории энергостро-
ительный, затем электромеха-
нический техникум, промыш-
ленно-коммерческий колледж 
и «Камкабель» были связаны 
тесными отношениями. Менялись 
названия учебного заведения, 
но эта нить остается прочной. В 
стенах колледжа начинали тру-

довой путь несколько поколений 
работников завода, ставших те-
перь высококвалифицированными 
специалистами. Многих из вас 
мы также будем рады видеть в 
своем коллективе: компания раз-
вивается, в наших рядах найдется 
место знающим, ответственным 
молодым людям, нацеленным на 

приобретение опыта и карьерный 
рост в команде лидера кабельной 
отрасли России. 

Всего вам самого наилучше-
го на жизненном пути: успехов, 
дальнейшего совершенствова-
ния, воплощения планов, верных 
друзей! 

Фото http://pmkedu.pro

Из приказа № 213 от 24 июня 1966 года по Пермскому 
опытно-показательному кабельному заводу «Камкабель»:

«В 1966 году впервые вечерний филиал Пермского 
политехнического института при заводе «Камкабель» вы-
пускает 40 инженеров-кабельщиков. Учитывая большое 
народнохозяйственное значение подготовки инженерных 
кадров из числа работников завода без отрыва от про-
изводства и в связи с успешной защитой ими дипломных 
проектов, приказываю:

1. Вручение дипломов работникам завода, окончившим 
ППИ, произвести в торжественной обстановке на заводе… 

4. Наградить ценными подарками лучших выпускников. 
Вручение подарков произвести на торжественном вечере. 
(В плане подготовки и проведения вечера читаем: «Заку-
пить ценные подарки. Защитившим диплом на «отлично» 
– на сумму 10 руб., с оценкой «хорошо» – 7 руб., «удовлет-
ворительно» – на 5 руб.»).

Поздравляю всех выпускников с успешным  окончанием 
вуза и защитой дипломных проектов, выражаю твердую 
уверенность в том, что все они с высокой сознательностью 
своего инженерного долга будут трудиться на благо нашей 
социалистической Родины, вносить достойный вклад в 
технический прогресс кабельного производства.

Директор завода Н.И. Ктитарев».

встречи шесть лет. Конечно, годы 
берут свое, но  вспоминания о ку-
рьезных случаях из студенческой 
жизни и на работе всех заставляли 
смеяться. 

Уже после экскурсии, за на-
крытым столом теплые слова 
приветствий адресовал нам Ни-
колай Васильевич Турушев: «Как 
хорошо, что вы есть! Вы учились 
сами, потом учили других, служи-
ли примером для последующих 
поколений кабельщиков. Рад, что 
вы все так же молоды душой,  со-
храняете студенческое братство, 
дружбу, пытливый ум, бодрость и 
интерес к жизни».

На встрече звучали здравицы 
за родной поток, за процветание 
нашего предприятия и в целом 
кабельной отрасли, за здоровье 
однокурсников и наших домочад-
цев. 

Минутой молчания отметили 
память тех, кто со времени по-
следней встречи ушел из жизни. 

Это Владислав Васильевич Балан-
дин – зам. начальника техотдела; 
Валентин Кириллович Варычев – 
начальник бюро отдела главного 
механика, конструктор ОГМ; Мар-
гарита Павловна Скворцова – на-
чальник лаборатории ЦИЛ; Сергей 
Сергеевич Вельяминов – бывший 
начальник цеха 1, зам. директора 
по производству; Эрик Николаевич 
Цой – зам. начальника и началь-
ник производственного отдела; 
Надежда Ивановна Сибирякова, 
инженер-технолог цеха 21. 

Отдали дань памяти ушедшим 
из жизни нашим учителям – Г.Д. 
Борщевскому и В.Г. Пинаеву. 
Георгий Давыдович Борщевский,  в 
то время  зам. главного технолога 
кабельного завода, преподавал 
специальность «Производство 
проводов и кабелей». В  год перво-
го выпуска он уже был зам. глав-
ного инженера, а с 1987 по 1991 
год – главным инженером завода. 
Вячеслав Германович Пинаев, бу-

дучи энергетиком корпуса 3/5, вел 
курс «Электрические машины». 
Впоследствии он работал заме-
стителем и главным энергетиком 
«Камкабеля».

После посещения завода мы 
навестили своего сокурсника Г.Д. 
Кузьминых.  Геннадий Дмитриевич 
был очень рад, передавал всем 
привет. Теперь наша задача – от-
править всем фото на память о 
встрече и порадовать весточкой 
однокурсников, живущих в других 
городах. 

Здоровья вам всем на долгие 
годы и благополучия, дорогие 
наши однокурсники, до новых 
встреч!

От лица всех участников нашей 
встречи приносим сердечную бла-
годарность за теплый прием руко-
водству и профкому предприятия, 
Совету ветеранов, ЧП Еникеев, 
лично Г.Б. Бобровой, Н.В. Туруше-
ву, Р.М. Минаметовой. 
Подготовила Елена АНДЕРСОН

«Ты помнишь, как все начиналось?..»

День был богат на встречи. На фото бывший 
начальник лаборатории пластмасс ЦЗЛ 
В.Г. Щепеткова и начальник лаборатории электри-
ческих и механических испытаний Е.А. Сеняева

О модернизации производства обмоточных 
проводов ветеранам рассказал начальник цеха 5 
Р.Б. Гиниятуллин
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СЕМЕЙНЫЙ  АЛЬБОМ

Очередной номер нашей газеты выходит 
в День семьи, любви и верности. Уже 
сложилась традиция к 8 июля – дню, 
когда вспоминаются православные по-
кровители семьи святые Петр и Феврония 
– рассказывать о семьях заводчан. Одной 
из представительниц многочисленных 
трудовых династий кабельщиков стала 
супружеская чета АБРАМОВЫХ. Елена и 
Сергей в прошлом году отметили 20-лет-
ний юбилей со дня свадьбы.

На завод будущие супруги пришли в начале 
1990-х годов, по следам своих родителей. 
Встретились и познакомились в цехе 2. Еле-
на трудилась контролером ОТК производ-
ства шланговых кабелей, Сергей начинал 
опрессовщиком. 

– Елена, не приходилось ли вам как 
контролеру выявлять брак в работе 
Сергея? Не секрет, что рабочие иной раз 
обижаются на сотрудников ОТК, считают 
их чересчур придирчивыми.

– Видимо, в нашем случае такого не было, 
потому что через два месяца после зна-
комства мы поженились. Свадьбу сыграли  
3 ноября 1995 года. 

– Чем запомнился этот день?
– Волновалась, как и все невесты. Под-

ружки мои старались устроить настоящий 
выкуп. Хоть и жила я на втором этаже, путь 
к квартире жениху пришлось преодолевать 
с трудом. Надо было пройти по следам, не-
которые оказались даже приклеенными к 
стене. Помогали друзья, а поскольку рост 
у Сережи два метра, держать его ребятам 
было нелегко. Но он все преодолел, до 
меня добрался, повез в загс. В тот же день  
обвенчались в Слудской церкви.

– Решение о браке вы приняли быстро. 
Как складывалась дальнейшая жизнь?

– Привыкали друг к другу. Мне понра-
вился характер Сергея: внимательный, 
спокойный. Я более взрывная, но училась 
быть терпимее. Когда любишь, все можно 
преодолеть. 

 Продолжали работать в одном цехе. Я 
параллельно училась в Уральском институте 
экономики и права. Тогда на базе произ-
водства тяжелых шланговых кабелей было 
образовано СП «Герос-кабель». Я перешла 
в сектор качества, затем была экономистом 
в сбыте, на производстве. 

В 1999 году родилась наша старшая доч-
ка Женя. Время было непростое, лишнего 
себе позволить не могли. Даже магазинов 
детских в городе было мало. Помню, зашли 
в один такой, посмотрели ассортимент, цены 
и смогли купить только  коврик из паззлов. 

После второго декрета я поработала в 
цехе 6, а в октябре 2012 года меня пригла-
сили в службу планирования производства. 
Веду цех 9. Работаю с удовольствием, очень 
нравится коллектив. Цех самый мощный и 
современный, выпускает кабель в СПЭ на 
высокое напряжение. В мои обязанности 
входит  заказ полуфабрикатов в смежных 
цехах, контроль сроков выпуска продукции. 
Работаю в постоянном контакте с менедже-
рами сбыта, со старшими мастерами. 

Сергей до недавнего времени трудился 
мастером участка сдачи готовой продукции 
цеха 2, а теперь стал старшим мастером.

– Как изменилась ваша жизнь с появ-
лением детей?

– Есть люди, которые хотят «пожить для 
себя». Но когда родилась Женя, а девять лет 
назад – Мирон, наша жизнь стала гораздо 
интереснее. В детей вкладываешь душу, 

Счастливый случай

Свадьбу сыграли спустя два 
месяца после знакомства

силы, видишь результат… Что может быть 
важнее?

– Насколько я знаю, о результатах 
детей вам есть что рассказать.

– Это правда. Благодаря им вся наша 
жизнь уже много лет подчинена спортивному 
графику.

– Сами вы тоже были спортсменами?
– Нет, скорее – болельщиками. У нас 

практически все время включен спортивный 
канал. Сергей отслеживает результаты всех 
серьезных соревнований. 

– Как же вошел в вашу жизнь большой 
спорт?

– Женя к тому времени заканчивала тре-
тий класс, увлекалась куклами и рисовани-
ем, занималась танцами. Мирон был совсем 
маленьким. Его мы оставили с бабушкой и 
отправились втроем в город, чтобы отпразд-
новать папин день рождения. По пути зашли 
в один из магазинов на улице Куйбышева. 
Все, что произошло дальше, помню очень 
хорошо. Казалось бы, случай, но он очень 
повлиял на нашу жизнь.

К нам подошла женщина, внимательно по-
смотрела на нас обоих, на Женю и спросила: 
«Извините, это ваш ребенок?» Мы, конечно, 
удивились, ответили: «Наш». Она поинте-
ресовалась Жениным годом рождения, ув-
лечениями и наконец спросила: «Не хотели 
бы отдать девочку в баскетбол?» Тут стало 
понятно, что ее привлек наш высокий рост. А 
женщина оказалась заместителем директора 
школы олимпийского резерва «Олимпиец». 
Оказалось, что школа находится в Муллах! А 
мы-то живем на Гайве. Но тема нас заинте-
ресовала, дали ей свой номер телефона, по 
которому нам вскоре позвонила Ольга Вла-
димировна Крылова – как потом оказалось, 
один из лучших детских тренеров России. 

Когда мы встретились, Женя ей сразу 
понравилась. Ольга Владимировна сказала: 
«Хочу вашу девочку в команду. У нее мяч 
в руках, огонь в глазах!» Но мы не могли 
сразу решиться, взяли тайм-аут, думали и 
анализировали.

– Еще бы, девочка маленькая, а тут 
такие расстояния.

– Это была лишь одна из проблем. К 
слову, школой через дорогу наша Женя не 
была избалована. Когда выбирали, где ей 
учиться, я сама просто влюбилась в лицей 
№1. Он расположен на комплексе политех-
нического университета, в бору. За окном 
– сосны, свежий воздух. В классе всего  16 
человек. На первом же собрании мне очень 
понравился подход учителей: «У нас нет 
понятия «не сдал». Пойди, выучи и сдай». 
Словом, решили отдать Женю в этот лицей. 

На подготовительные занятия перед по-
ступлением по субботам ездили в корпус 
в микрорайоне Железнодорожный, еще 
дальше. И надо сказать, Женя ни разу не 
сказала, что ей трудно. Трудно может быть 
взрослым. А ей было интересно, комфортно, 
все очень нравилось. 

В школу она пошла в шесть лет, была 
готова к учебе. А когда мы уже окончили тре-
тий класс и поступило предложение заняться 
баскетболом, оказалось, что ее ровесницы 
в команде в третий класс только пойдут. И 
школа, в которой они занимаются уроками, 
находится на Крохалевке. Представляете 
расстояния?

Тренер сама поехала к учителю, срав-
нивала учебники, школьные программы 
– не придется ли нам второй раз проходить 
один и тот же материал? Не совпал ни один 
учебник. 

– А как отнеслась к идее сменить шко-
лу сама дочка?

– Она сказала: «Ура-ура, я хочу, у меня 
будет много новых друзей». Это было опре-

деляющим моментом. И в новом классе 
Женя стала лидером.

– Как же вам удалось наладить учеб-
ный и тренировочный процесс?

– Очень помогала Сережина мама. Если 
он был на смене и не мог везти Женю,  в пять 
утра приходила Ксения Сергеевна. Или с ве-
чера приходила моя мама Вера Семеновна, 
оставалась с Мироном, а ехали мы с дочкой.  

– Родители не были против вашей затеи?
– Нет, они привыкли, мы все время что-

нибудь выдумываем, скучать не любим.
Поначалу я пыталась найти для Жени 

компанию, попутчицу – девочку такого же воз-
раста. Тогда поняла, почему к нам подошли в 
магазине. Искать готовы везде! Я даже обра-
щалась к участковому педиатру, спрашивала, 
есть ли у девочек нашего возраста высокие 
родители. Нашли одну такую семью, но они 
в итоге не рискнули. А мы за все эти годы ни 
разу не пожалели, что приняли такое решение. 
Женя очень любит свой баскетбол, и мы благо-
дарны судьбе, что все так сложилось.

Спорт дал хороший стержень. Ребенок 
постоянно занят, времени на глупости нет. 
Вот ее распорядок дня: встает в пять утра, 
к восьми едет на Крохалевку, потом на 
тренировку. Сейчас они занимаются в  ба-
скетбольной школе «Урал-Грейт-Юниор» на 
ул. Куйбышева. 

К девяти приезжает домой, делает уроки 
и ложится спать. Тренировки шесть дней в 
неделю, в том числе и по субботам. 

– Время на учебу остается?
– Да, если все правильно организовать. 

До восьмого класса Женя училась на от-
лично, сейчас – хорошистка. В этом году она 
окончила десятый класс.

– Без любви к выбранному делу в таком 
ритме продержаться было бы трудно.

– Баскетбол – как семья. Отношения у дево-
чек в команде ближе, чем просто у подружек.

Тренера они очень уважают, и мы тоже. 
В любой ситуации могу позвонить Ольге 
Владимировне, посоветоваться.  

– Наверное, соревнования связаны с 
поездками?

– Постоянно куда-то ездят. Поначалу это 
были Екатеринбург, Березники, а теперь 
Курск, Волгоград, Москва, Сыктывкар, Ар-
мения (в Ереване проходил международный 
фестиваль), Белоруссия… 

Пять лет играли на первенстве России, 
второй год участвуют в детско-юношеской 
баскетбольной лиге. В этом году заняли 
четвертое место, уступив бронзу Питеру.

В 2014 году участвовали в международ-
ном фестивале школьного спорта в Казани, 
где играли команды из стран ближнего за-
рубежья. В разных видах спорта (мини-фут-
боле, баскетболе, волейболе, настольном 
теннисе, бадминтоне и шахматам) сорев-
новались больше 1500 человек. В Казани 
за год до этого прошла Всемирная летняя 
Универсиада, школьникам предоставили 
самые современные спортивные площадки. 
Наши девочки – тогда восьмиклассницы – в 
турнире по баскетболу представляли Рос-
сию и заняли первое место. Их показывали 
по телевизору, у них брали интервью, на 
прием приглашал глава города И. Сапко. 
Почувствовали себя настоящими звездами.  

Если команда играет в Перми, мы обяза-
тельно ездим на игры, радуемся их победам. 
В этом сезоне наши девочки второй раз 
стали чемпионками города среди женских 
команд вузов, победив соперниц гораздо 
более старшего возраста. 

– Через год и вам придет пора выби-
рать вуз. Есть планы?

– Женя хочет получить образование, не 
связанное со спортом, но чтобы при ин-

Время показывает: выбор был сде-
лан правильно

Мирон Абрамов (на снимке слева)

Евгения играет в команде под номером 12

ституте обязательно была баскетбольная 
команда.

Интересы дочки не ограничиваются 
баскетболом. Она хорошо рисует, любит 
литературу, стихи. Вообще, у нее расширены 
жизненные горизонты, она многое видела. 
Мы ей говорим: весь мир твой, выбирай!

– А каким растет сын?
– Мирон – активный ребенок, у него много 

энергии. И он тоже направляет ее в баскетбол. 
Уже четыре года занимается в «Урал-Грейт-
Юниор». Живет в таком же ритме, как Женя. 
Утром сразу с учебниками едет на тренировку 
в город, потом, не заходя домой, на занятия 
в школу №37. Учится на отлично. Участвует 
в научно-практических конференциях, занял 

первое место по 
городу: своими 
руками делал на-
стольный водо-
пад с помповым 
насосом. Вече-
ром – уроки и 
спать, подъем-то 
в пять часов. 

В мае в Анапе 
проходил Все-
российский дет-
ский фестиваль 
по мини-баскет-
болу,  в  кото-
ром принимали 
участие дети со 
всей  с траны. 
Мы с Сережей 
специально под-
гадали отпуск, 
Женя досрочно 
сдала перево-

дной экзамен – съездили всей семьей. Бо-
лели за Мирона. И он вошел в число шесте-
рых ребят, получивших футболки «Лучший 
игрок»! Сейчас он в лагере на сборах.

– Такой график детей требует боль-
шой дисциплины в первую очередь от 
родителей. Это же все надо наладить и 
поддерживать!

– Поэтому, если вы спросите меня о 
каких-то семейных увлечениях, и сказать 
будет нечего. Был у нас дачный участок, но 
как совместить весенние посадки и Женины 
тренировки, игры? Из ее спортивной жизни 
выпадать было нельзя. Так что огородников 
из нас не вышло. 

А так я когда-то успевала вышивать, даже 
однажды на заводском конкурсе приз полу-
чила. Умею вязать. Сережа любит рыбачить. 

– Елена, вы с мужем прошли вместе 
уже немалый путь. О чем думаете, огля-
дываясь назад?

– Сейчас я понимаю, что наши чувства 
развивались в процессе семейной жизни. 
Конечно, всякое было. И если не прикла-
дывать усилий, то проще расстаться, чем 
строить отношения. 

Однажды мне дали почитать книгу, автор 
которой, священник, писал: «Замуж выходят 
не по любви, а по влюбленности. Любовь – это 
чувство, которое приходит через 10-15 лет в 
браке». Я с ним согласна. Мы учились быть 
вместе все эти 20 лет, воспитывали себя. 

Как показывает наш опыт, в семейной 
жизни важны готовность стараться друг 
для друга и умение не упускать счастливых 
случайностей!

Анастасия МЕРКУШИНА
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ПРИГЛАШАЕМ 
НА СТАжИРОВКУ

выпускников вузов 
и начинающих специалистов.

Мы – крепкая команда, дина-
мично развивающийся лидер 
кабельной отрасли.

Наша продукция является ос-
новой энергетики страны.

«Камский кабель» – крупней-
ший кабельный завод в Европе, 
производитель более 35 000 
маркоразмеров кабельно-про-
водниковой продукции.

МЕНЕДжЕР ПО АКТИВНЫМ ПРОДАжАМ (СТАжЕР)
Формируем группу стажеров (без опыта работы в продажах) в количестве 15 человек.

На период стажировки в ваши обязанности будет входить:
• «холодный» обзвон существующей неактивной базы клиентов, 
• поиск и обзвон новых клиентов, 
• выставление счетов клиентам,
• сопровождение клиентов до момента заключения сделки.
Мы с радостью примем вас в нашу команду, если у вас:
• высшее профессиональное образование,
• непреодолимое желание работать и развиваться в сфере продаж,
• активная жизненная позиция,
• грамотная устная и письменная речь.
Мы готовы вам предложить:
• официальную заработную плату: оклад (конкурентный уровень),
• социальный пакет, трудоустройство в соответствии с трудовым законодательством,
• доставку служебным транспортом,
• продолжительность стажировки – 3 месяца,
• график работы во время прохождения стажировки – 5/2 (с 8.30 до 17.00),
• опытного наставника-руководителя,
• оборудованное рабочее место, обучение по спецпрограмме, тренинги,
• прием на конкурсной основе по результатам прохождения собеседования.
В процессе стажировки вы: 
• научитесь грамотно составлять коммерческие предложения,
• сможете легко делать «холодные» звонки любому клиенту,
• научитесь работать в SAP ERP,
• овладеете техниками переговоров, презентаций, методами убеждений, технологиями 
работы с возражениями,
• узнаете технологию производства и особенности продаж кабельно-проводниковой 
продукции.
В течение трех месяцев ваши компетенции будут «прокачивать» лучшие специалисты 
компании-лидера кабельной отрасли.                                        

Приглашаем выпускников вузов и начинающих специалистов.
Стажировка является отличным шансом попробовать себя в сфере активных продаж. 
В случае успешного прохождения стажировки вам будет предложена постоянная 
работа в нашей компании в должности менеджера по продажам.

«Камский кабель» – отличный старт для карьеры!

Собеседование с кандидатами только после предварительного представления 
резюме на адрес osipova@kamkabel.ru.
В резюме обязательно указывайте название вакансии, ваши зарплатные ожидания.

Вступай в команду лидера отрасли!

Уважаемые жители района!
Для вас 8 июля в 17.00 в ДЦДиТ «Ро-

дина» (ул. Вильямса, 1) состоится празд-
ник, посвященный Всероссийскому дню 
семьи, любви и верности. Концертная 
и танцевально-развлекательная про-
грамма будет адресована зрителям всех 
возрастов. Запись для участия по тел. 
274-13-35.

С уважением, В.Е. Молоковских

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Пермячки завоевали бронзовые медали 
чемпионата России по гребле на лодках 
класса «Дракон».

1-3 июля в Москве на гребном канале Олим-
пийского учебно-спортивного центра «Кры-
латское» проходил чемпионат России по 
гребле на лодках класса «Дракон». Команда 
«Золотые рыбки» (микрорайон Заозерье, 
Орджоникидзевский район Перми) стала 
бронзовым призером в женском экипаже, 
– сообщил сайт городской администрации.

Победной для девушек стала дистанция 
200 метров, которую они преодолели за 
58,63 сек.

В этом году соревнования проводились 
только в 10-местных лодках и являлись 
отборочными на чемпионат мира для моло-
дежного состава сборной России.

«Золотым рыбкам» противостояли про-
фессиональные спортсмены, выступающие на 

«Рыбки» 
вернулись с медалями

Женская и мужская команды СК «Каноэ»

байдарках и каноэ, которые не были отобраны 
на Олимпийские игры по своим видам спорта 
и решили попробовать силы на «Драконах», 
мастера спорта и мастера спорта международ-
ного класса. Команда нашего района сумела 
завоевать медали, учитывая превосходство 
соперников по возрасту и мастерству.

«Золотые рыбки» выступали в следу-
ющем составе: Наталья Брюханова, Евге-
ния Диденко, Екатерина Немова, Любовь 
Дьячкова, Ксения Панькова, Вероника 
Лобанова, Елена Артюх, Ольга Спирчина, 
Ирина Абашева, Регина Скачкова, Марина 
Пьянкова, Василина Сотонина. Девушки – 
представительницы ПООО «Спортивный 
клуб «Каноэ», СДЮСШОР по гребным видам 
спорта Перми и воспитанницы тренеров 
Льва Антипьева, Александра Кирилова, 
Игоря Кокорина. 

Свои регулярные тренировки к соревно-
ваниям спортсменки проводят в акватории 
лодочной станции м/р Заозерье, оборудо-
ванной при поддержке «Камского кабеля».

Обратите внимание!
С 20.00 15 июля до 8.00 17 июля будут 

остановлены Чусовские очистные со-
оружения.

На период отключения полностью без 
воды останутся Орджоникидзевский и Ки-
ровский районы, правобережная часть Дзер-
жинского, Свердловский (кроме м/р Николая 
Островского). Остальные районы также 
ждет частичное отключение или пониженное 
давление воды. Детальная информация раз-
мещена на сайте компании «Новогор-Прикамье». 

Телефон для справок 068 или 2-100-680 (для звонков с мобильных тел.).

ТРАДИЦИОННЫЙ 
ЕжЕГОДНЫЙ СПЛАВ

Уважаемые работники! Сообщество 
активной молодежи «САМ: МОГУ!» при-
глашает вас 22-24 июля на сплав по реке 
Чусовой. 

Стоимость на одного человека – 3500 
рублей (трансфер, аренда личного и обще-
ственного снаряжения, трехразовое пита-
ние, сопровождение инструктора-прово-
дника). Детям до 14 лет скидки.

Запись по тел. 274-74-73 (доб. 28-80, 
26-11), e-mail: gordeeva_am@kamkabel.ru – 
Анжелика.

17 июля с 12.00 до 14.00 часов 
в парке культуры и отдыха им. А.П. Чехова 

состоится татарский и башкирский праздник «Сабантуй». 

В программе спортивные и шуточные состязания, национальная борьба 
на поясах «кюреш». В возрастной категории 18+ свою силу сможет показать 
любой желающий. Сильнейший батыр будет награжден особым призом.

Запланирована обширная концертная программа. Всем желающим пред-
ставится возможность отведать блюда национальной кухни, приобрести 
сувениры и предметы национальной атрибутики.

Бесплатные мастер-классы и ярмарки ремесел 
по декоративно-прикладному искусству.

8 и 22 июля, 5 и 19 августа c 16.00 
до 19.00 на пермском Арбате (пе-
шеходная часть ул. Пермской) все 
желающие смогут обучиться созда-
нию авторской и традиционной тек-
стильных кукол, вышивке славянских 
узоров и художественной обработке 
кожи. Среди других тем мастер-
классов – соленое тесто и роспись 
по стеклу, плетение корзин из ивы 
и создание изделий из бумажной 
лозы, художественное вязание на спицах и лампворк (авторское выдувание 
изделий из стекла).


